

TREFFPUNKT

NÖN


1 *Bürgermeister Otto Auer, Musikvereinsobmann Mathias Hirschmann, Kapellmeisterin Silvia Zwickelsdorfer, Bernhard Fischer ehrten Alt-Obmann Johann Schiebling, den langjährigen Stellvertreter Gerhard Singer und Marketenderin Manuela Hubner.*

Überraschungen beim Konzert

1 Heftigen Applaus gab es beim Frühlingskonzert des Musikvereins Höflein nicht nur für die tollen musikalischen Darbietungen, sondern auch für drei herausragende Mitglieder des Vereins, die während des Konzertes vom Bezirksobmann der Blasmusik, **Bernhard Fischer**, geehrt wurden.

Johann Schiebling, bis Jahresende Obmann des Vereins, bekam die Goldene Musiker-Nadel für sein

15-jähriges Engagement, auch von Bürgermeister **Otto Auer** wurde er mit der Silbernen Ehrennadel der Gemeinde ausgezeichnet. Aber auch die Mitglieder des Musikvereins wollten sich bei ihrem „Ex-Chef“ öffentlich bedanken, schenkten ihm zuerst Standing Ovations, dann einen zum Horn umfunktionierten Gartenschlauch, schließlich Unterrichtsstunden bei Musikschullehrer **Yuquan Wang**. Gemäß dem Ausspruch „Der Obmann ist nichts ohne seinen Vize“ wurde aber auch der langjährige Obmann-Stellvertreter **Gerhard Singer** mit der Silbernen Musiker-

Nadel versehen. Und eine Premiere im Bezirk feierte **Manuela Hubner**, die als erste Marketenderin für ihre freiwillige Arbeit um den Verein geehrt wurde.



1 *Die Überraschung zum Abschied von Johann Schiebling präsentierten Christina Jahner (r.), Silvia Zwickelsdorfer und Mathias Hirschmann humorvoll.* FOTOS: SCHMORANZ